

# El Campus de Alcoy ofrece 20 plazas en el máster en industria Cosmética - Información - 18/07/2016

## El Campus de Alcoy ofrece 20 plazas en el máster en industria Cosmética

► El centro clausura la primera edición del título en un acto que contó con una nutrida representación de las empresas colaboradoras ► El plazo para inscribirse para el próximo curso finaliza el próximo día 31 de julio

**C. SERRANO**

El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) ofrece 20 plazas para la segunda edición del máster en Industria Cosmética. La primera fue clausurada con un acto en el que estuvieron presentes los representantes de las empresas colaboradoras.

El éxito de la primera edición del máster en Industria Cosmética ha llevado al Campus de Alcoy de la UPV a abrir un nuevo plazo de matrículas para el próximo curso. Según los datos facilitados, hay 20 plazas disponibles y empezará el 15 de septiembre, así como las clases se impartirán los viernes de 15.30 a 21.30 horas y los sábados de 8 a 14 horas. El plazo para inscribirse finaliza el 31 de julio y se confía en cubrir la totalidad de la oferta, según han explicado fuentes de la Politécnica.

Desde la universidad recuerdan que el programa está orientado a ingenieros o graduados en



Imagen de los participantes en la primera promoción del máster en Cosmética. INFORMACIÓN

ciencias químicas, en ciencias de la salud y en Administración y Dirección de Empresas, además de a profesionales del sector interesados en mejorar su trayectoria profesio-

nal y a alumnos de último curso de grado que quieran complementar su formación especializándose en el sector cosmético.

Con todo, la clausura de la pri-

mera edición del máster de industria Cosmética fue presidida por la profesora y miembro de la Comisión Académica del título, Ana María Amat Payá, y contó con

El programa está orientado a ingenieros o graduados en Ciencias Químicas, Ciencias de la Salud y en ADE

la presencia del director técnico de Korott S.L., una de las empresas colaboradoras, José Antonio Picó. La representante de los alumnos, Lorena Samper, les acompañó.

Los alumnos graduados estuvieron acompañados por los 47 profesores -29 de las empresas colaboradoras y 18 de la propia universidad- y al finalizar todos disfrutaron y compartieron un vino de honor.

La importante representación del sector en el acto es una muestra de que el título cuenta con el aval de numerosas empresas, entidades relacionadas y la experiencia de destacados profesionales en un amplio abanico de productos que, según ha informado el centro, van desde la industria capilar y de productos de higiene hasta los cosméticos faciales y corporales, pasando por los cosmecéuticos. El año que viene se confía en mejorar aún más la experiencia.